

きかせてください！

もちのお話

NO
5



お餅を食べるとほっとしませんか。

日本のスローフードであるお餅は食べる人の心まで温かくやわらかくしてくれる気がします。日本人のハレ食だったお餅も近年は食べる機会が少なくなっておりました。

皆さまから餅にまつわるいろんなお話をおきかせいただきありがとうございます。



□ 東京都 金盛様 ◆

小学校の時、正月が近くなる
と祖父と父らが、もちつきを
し、それをこねて丸めるのが
女性と子供の仕事でした。
大家族時代のなつかしい思い出です。

□ 東京都 須藤様 ◆
生きる業です。

甘くても辛くても食べられる
米と同じ。



□ 豊橋市 多栄子様 ♥

一関がおもちで有名とは知り
ませんでした。いただいた料
理を家でもやってみたいと思
います。(建前の餅がたくさん
あるので)

□ 熊谷市 山田様 ◆

岩手がお餅の里とは知らな
かった。
お餅が好きな人には最高！

☆☆☆

□ 仙台市 前田様 ◆ & ♥

主人は昔からおもちが大好き
なので、雑誌を見てこちらで

頂きたいと仙台から参りまし
た。とってもおいしかったで
す。ごちそうさまでした ♥

子供の頃お正月にもちつきで
ついて食べたつきたてのおも
ちのおいしさが今でもわすれ
られません。最近はお正月に
真空パックのおもちを食べる
位なので、今日は是非こちら
で頂きたいと楽しみに参りま
した。



□ 鳥取市 林様 ♥

陸前高田に単身赴任している
ちちから、一口のおもちを食
べさせてくださるお店がある
ときいていましたが、なかな
か来る機会がなく、今回やっ
と来ることができました。

彩り鮮やかで、多いかな？と
思った割りにペロツと食べて

しまいました。どの味もおい
しかったです。又、来る機会
がありましたら、ここまで足
をのばしてきたいと思います。
ごちそうさまでした。

□ 盛岡市 番地様 ♥

ふじせいさんのお餅をずっと
前から食べたいなあとと思って
いたので本当にうれしいです
^^ 小さい頃、家族そろって
餅つきをしたことや、小学校
の体育館で全校で餅つきをし
た思い出があります。そうや
ってみんなで作ったお餅はと
ってもおいしかったです。

(ちなみに我が家は石屋なの
で、餅つきのうすは、石で
出来ていました。重い！)

今日は本当においしかったで
す！また食べたいです。

